## ÉVÉNEMENT

## Camion-podium: Un nouvel outil de valorisation des métiers pour l'AFT Transport & Logistique qui sillonnera les routes de France!

27 MARS 2024



Le 19 mars, l'AFT Transport & Logistique a inauguré son nouveau camion-podium lors de la SITL. Un outil qui a pour objectif d'attirer l'attention, de susciter la curiosité et de valoriser les métiers du Transport-Logistique en sillonnant la France entière. Ce véhicule embarque un simulateur de conduite (camion, car, chariot élévateur, ambulance) et permettra aux différents publics rencontrés de découvrir nos métiers à travers nos différents supports et, notamment, avec des vidéos métiers 360° proposées sur nos casques VR.

L'AFT Transport & Logistique se dote d'un camion-podium itinérant sous la forme d'un véhicule utilitaire léger qui a pour objectif d'accueillir collégiens, lycéens, étudiants, personnes en recherche d'emploi ou en

reconversion lors d'événements nationaux ou régionaux. Le camion-podium intègre un **simulateur de conduite** qui propose quatre scénarios :

- La conduite de transport routier de marchandises
- La conduite de transport routier de voyageurs
- La conduite de chariots élévateurs
- La conduite d'ambulances

Présenté au cours du Salon International du Transport et de la Logistique (SITL), le mardi 19 mars à 12h45 sur le stand de l'AFT (P075), ce nouvel outil au service de l'emploi dans le secteur arbore un look impactant et coloré. Inspiré de la prochaine identité graphique du site d'orientation spécialisé Transport-Logistique <a href="https://www.choisis-ton-avenir.com">www.choisis-ton-avenir.com</a> et décoré dans un esprit street-art, il a été pensé pour attirer davantage de public et dynamiser l'image du secteur.

Ce camion-podium vient compléter la palette d'outils des équipes régionales AFT, et sera donc toujours accompagné des casques Occulus pour présenter les métiers à 360°, de documentations diverses sur les métiers et les formations Transport-Logistique, de tapis de prévention aux risques de l'alcoolémie et des substances psychotropes, de la roulette « Quiz Transport-Logistique », etc.

La première sortie de ce véhicule est prévue pour la Caravane des métiers en région AURA (
<a href="https://www.auvergnerhonealpes-orientation.fr/actions/caravane-des-metiers/">https://www.auvergnerhonealpes-orientation.fr/actions/caravane-des-metiers/</a>) puisqu'il sera présent sur les étapes programmées entre le 25 et le 30 mars prochains!

Télécharger le communiqué de presse